Musubi ist das Universum. Musubi und ich gemeinsam sind die kosmische Ordnung. Musubi hat durch mich die kosmische Ordnung geschaffen.

Nach längerer Abstinenz aufgrund der zeitintensiven Umstellungen hatten Schatzi und ich endlich wieder auch intim Zeit füreinander. Die eröffnete Schatzi damit, dass wir ohne Verhütungsmittel keinen Sex haben würden. Ich sei derartig fruchtbar, dass ich auch ohne sein gestaltendes Zutun sofort schwanger würde.

Und wie sieht die Verhütung aus? Ich müsse meinen Wunsch nach den Zwillingen für dieses Leben komplett aufgeben und mich ganz bewusst von ihnen abgrenzen. Ich müsse vollkommen deutlich machen, dass deren Inkarnationen erst in künftigen Leben möglich sein werden. Schon gleich darauf schlief ich ein.

Musubi richtete durch mich hindurch die Weltordnung auf die Neue Kosmische Ordnung aus. Ein Schwerpunkt war die Musubi-Familie mit ihren sechs Kindern von denen sich dieses Leben aber weiterhin nur vier inkarnieren sollten.

Tatsächlich ist die feinstoffliche Basisanleitung derartig stark, dass ich eine sehr große Anziehungskraft auf alle sechs Kinder fühlte. Nur durch die vorherige Abgrenzung war es mir möglich gewesen, für eine ganze Zeitlang hin- und hergerissen, die Zwillinge schließlich für dieses Leben zu verabschieden.

Musubi's Diktat zur Neuausrichtung der Weltordnung in der Nacht vom 17.4. zum 18.4.2024:

Du, ihr, werdet durch dich jetzt auch noch einmal völlig neu und irdisch im allerweitesten Sinne als gesundes, neues Familiensystem auf die Neue Kosmische Ordnung vorab geheilt und eingestellt. Als intuitive, seelische Anleitung enthält das Erdsystem jetzt eine gesunde, auf die Neue Kosmische Ordnung bezogene Vorlage, die aller Entwicklung subtil als Anleitung dient.

Diese gesunde, intuitive Anleitung war der eigentliche Inhalt gewesen, der vor 60.000 Jahren in der Welt hätte verankert werden sollen. Doch stattdessen hattet ihr alles auf Böse zerstört. Ihr habt wirklich alles und in jeder Hinsicht, sogar bis in die ursprüngliche kosmische Ordnung hinein zerstört.

Es ist mir auch nachträglich absolut unvorstellbar, dass es Wesen gibt, die so etwas tun würden. Dass es Menschen gab, die absolut alles, was aus Liebe und mit Liebe erschaffen wurde, ganz gezielt und absichtlich vernichten würden. Doch genau dieses vollkommen Unvorstellbare ist damals geschehen und heute korrigiert.

Alleine dank meiner Frau, Ayleen Lyschamaya, habt ihr Erdenmenschen jetzt doch noch eine vom Kosmos bis zum Erdkern und als intuitive Vorlage gesunde Welt bekommen. Passt sehr auf, diese heile Welt nicht erneut zu zerstören, sondern euch stattdessen an sie anzupassen.

Ihr habt absolut unverdient noch einmal die erneute Chance auf gesunde Entwicklung bekommen. Die gesamten Rahmenbedingungen mitsamt intuitiver, gesunder Vorlage für euch sind noch einmal völlig neu, heil und ganz erschaffen worden.

Dies ist ein für euch unvorstellbar großes Geschenk an die Erdenmenschheit. Nutzt diese Chance sehr gut, denn eine weitere werdet ihr nicht noch einmal bekommen. Jeder einzelne von euch und ihr als Menschheit insgesamt nutzt eure wertvolle Chance achtsam und gut.

Anschließend richtete Musubi auch die Erdvernetzung noch auf die Neue Kosmische Ordnung aus.

Berlin, den 18.4.2024 Ayleen Lyschamaya https://www.am-ziel-erleuchtung.de/ayleen-lyschamaya-musubi/